

Herrn
Bürgermeister Richard Borgmann
Borg 2

59348 Lüdinghausen

12.03 2020

Sanierung der Steverseitenwege

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Borgmann,

die Steverseitenwege zwischen Stadtfeldstraße und Valve sind seit einiger Zeit renovierungsbedürftig. Haushaltsmittel standen bereits beim Haushalt für das Jahr 2017 zur Verfügung. Die Umsetzung der Maßnahme wurde aus verschiedenen Gründen immer wieder verschoben. Auch aktuell ist eine weitere Verschiebung der Maßnahme im Gespräch, weil möglicherweise im Zusammenhang mit der Erschließung neuer Baugebiete Rohrverlegearbeiten entlang der Stever erforderlich werden könnten.

Jetzt geht es uns darum, möglichst schnell diese Maßnahme umzusetzen, weil der Unmut in der Bevölkerung über den Zustand der Wege immer mehr zunimmt.

Wir beantragen daher:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bauen, Umwelt und Verkehr am 28.04.2020, Planungsvorschläge für den Trassenverlauf der geplanten Abwasserleitung vorzulegen. Dabei sollen auch mögliche Trassenverläufe abseits des Steverseitenweges in Erwägung gezogen werden.

Begründung:

Die Steverseitenwege sind wichtige Verkehrsverbindungen für Fußgänger und Radfahrer in die Innenstadt und zugleich beliebte Erholungsräume für Touristen und Einheimische. Der Zustand der Steverseitenwege zwischen Stadtfeldstraße und Valve wird aufgrund seines Zustandes diesem Anspruch nicht mehr gerecht. Seit 2017 wird die Maßnahme teilweise auch aus nachvollziehbaren Gründen immer wieder verschoben. Auch 2020 ist eine weitere Verzögerung der Maßnahme im Gespräch, weil der Bau einer Abwasserleitung hier eventuell geplant ist. Diese Verzögerung wird, wenn sie den unumgänglich ist, die Sanierung vermutlich um mehrere Jahre wieder verzögern. Deshalb ist die CDU-Fraktion der Auffassung, dass zeitnah und belastbar geprüft werden muss, ob der Trassenverlauf der

Abwasserleitung an der Stever unumgänglich ist oder ggf. ein alternativer Trassenverlauf in Frage kommt. Eine kurzfristige Prüfung dieser Frage ist erforderlich, weil der Unmut der Bevölkerung um den Zustand der Steverseitenwege wächst und das ständige Verschieben der Maßnahme auf großes Unverständnis trifft.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Bernd Möllmann
Fraktionsvorsitzender

Volker Höring
stellv. Fraktionsvorsitzender